

一心千里

永田 隆一



■ 第30回 ■

さんから教わった、結婚は判断力の欠如、離婚は忍耐力の欠如、そして再婚は記憶力の欠如……

「笑」

「しかし、人間、誰しもへマもやるし、落とし穴にも落ちるし、失敗を重ねながら、成長するものだと思います。実際

（初夢 その二）
（初夢 その三）
（初夢 その四）

（母さん 楽しいよ。20年成長を止めた日本は、価格競争で、市場のパイを奪い合っている不毛な構造だと思う。しかし、

（雄介 仕事は楽しい
（雪松ねえさんのところね。いいよ）

（「あら、りっぱなこと言つようになつたわね。でも母さんうれしいわ。ありがとう。雄介、祇園にお鍋でも食べに出かけましょうか」「いいねえ、熱燗を親子でやりますか」「そのあと母さんの先輩がやっているバーで、飲みなおそっよ」）

『さうね、4年前に亮太さんにも話したけれど、昔のことを思い煩うことしないこと。先のこと

（「あら、りっぱなこと言つようになつたわね。でも母さんうれしいわ。ありがとう。雄介、雪が降つてゐる。マフラー持つていましようね」）

過去を振りかえらず、前向きに、はりきつてしまいましょう

ふらむくな
ふらむくな
うしろには夢がない
詩人 寺山修二の言葉

あるいは落とし穴と分か
つていて、自ら落ちてし

を抑えていればよかつた
という、反省の声も聞き

まつたと、大いに前向きに話される方もいまし
た。たしかに、原発事故も、冷却用電源さえ確保できていれば、大惨事は防げていたはずです。その危険性も指摘されていました。また企業も、利益を積んでいたのに、無謀な投資や、無駄な経費自分で掘ってしまった

（亮太さん、落とし穴のたとえば、面白いわね）
（そうなんだ、そのくらいに、余裕がある態度は素敵だと思う。そういうふうに、余裕がある態度は素敵だと思つ。そういうふうに落とし穴がたくさん掘られているような状況という人がいます。しかし、半分の落とし穴は、自分を取ることが多い。誰でもそうですが、難題

（亮太さん、落とし穴のたとえば、面白いわね）
（うしろには夢がない）
（ほつ。面白いね）
（うそでしょ。亮太）

（「これからどう生きていこうと考へてゐるんだ」）

（毎月掲載）